

Tourenbericht Seniorenwanderung 25.7.
Ramslauenen Tschingelsee Griesalp Kiental

Am Freitag 25.7 starteten 11 Teilnehmer (8 Männer 3 Frauen) nach feinen selbstgebackenen Nussstangen ab Restaurant Ramslauenen zu unserer Tour. Wir wanderten über den reich illustrierten Guggeweg und erfreuten uns an den vielen Alpenblumen zum Tschingelsee. Der ist am 1972 durch einen Murgang vom Aernighorn entstanden, ist jetzt verlandet. Ab 1987 Auengebiet von nationaler Bedeutung. Durch den imposanten Griesschluchtweg mit Pochten-und Dündefall gelangten wir auf die Griesalp. Die Rückfahrt auf der steilsten Postautostrecke Europas bis zur Alpenruh beeindruckte alle. Abschliessend wanderten wir gemütlich die letzte Strecke bei schönstem Wetter nach Kiental. Peter und Rosmarie Bucher